

**GUAGNU**

# Ménage en forêt

En 2017, une tempête ravageait partiellement la forêt régionale de Guagnu, laissant au sol des centaines de bois de chablis. Pour la plupart, des châtaigniers malades ou morts, qui ont fini par pourrir au sol et qui présentaient un danger potentiel d'incendie. Avec l'aide financière de la Collectivité de Corse et sous la supervision de l'ONF, les bois ont été rassemblés sur la commune, mais ne pouvaient malheureusement pas être recyclés par la SEEM Corse Bois Énergie, qui recycle des bois de mauvaise qualité pour produire de l'énergie, car trop dégradés. Ils ont finalement été broyés sur place, une opération qui a nécessité vingt jours de travail, et les sapeurs-forestiers ont parfait le travail de nettoyage des routes.

**PASCALE CHAUVEAU**



**Les arbres ont été broyés. DR**